
 

 

 

 

 

 

小学校では２学期の終業式があり、明日から冬休みが始まります。 

今年も子どもたちの教育にご支援いただき、ありがとうございました。 

子どもたちは 1月 11日まで、家庭や地域で過ごしますので、引き続き 

地域での見守りをよろしくお願いいたします。これから寒くなりますが、 

皆さんも、お元気で年末年始をお迎えください。 

 

１２月１５日 第３回学校運営協議会を開催 
 

 開会にあたり、草川会長より「今年度は１２月が第３回となり、開催回数については年度末に検

証したい。オミクロン株の感染拡大に注意しましょう。 」とお話がありました。渥美校長からは、「２

学期は休業から始まり、１１月に平常の活動となった。おはぎ作り、米作りお礼の会、グラウンドゴル

フ交流会など久しぶりの地域交流や延期した修学旅行も実施できた。年末年始も健康に過ごして

ほしい。 」とお話がありました。    

 

 

 

令和５年度から昼生小学校で複式学級（２・３年生）の設置が予想されることから、１０月に草川

会長、篠原副会長、渥美校長、篠原 CS 事務員の４名で、加太小学校の複式学級を視察したこと

について報告がありました。複式学級では、前後に黒板が設置してあり、１名の担任が、１時間の

授業で２学年を指導します。各学年で対面指導と自習を半分ずつ行う「わたり授業」の様子を参

観しました。参観後には、加太小学校の校長先生と学校運営協議会会長と懇談を行いました。そ

の中で、複式学級が始まる前段階では、学校、保護者、地域の三者で複式教育についての情報共

有や意思統一をしていく必要があるなどの話が出ました。 

 

 

 

 

 

 

学校運営協議会では、主に次のような意見がありました。 

・複式学級では、授業中の細かい対応が難しいのではないか。支援する加配教員がほしい。 

学校運営協議会からも、市へ要望していく必要がある。 

・地域として学習ボランティアが支援にあたるとよい。子育てしやすい地域づくりを進めたい。 

・以前、南小学校との統合の話もあった。今後、学校の存続方法についても考えていく必要があ 

る。 

・委員も複式学級の様子を見てもらうとよい。来年度は、複式学級設置にむけて専門部会を設置

することも検討していきたい。 
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平成２６年度からは「昼生小学校いじめ防止基本方針」に基づき取り組んでいます。未然防止

に努めつつ、日頃の子どもの様子やアンケートによる早期発見、「お話タイム」という個別面談、日

常のコミュニケーションづくりに取り組んでいます。アンケートでは、あだな、悪口、からかい、たたか

れた、おにごっこで無視されたなどの様子が出され、それぞれ解決に向けて話し合いました。また、

人権週間にちなんで、中学校区人権フォーラムに参加したり、学校だけでなく家族とも人権標語を

考えたり、人権集会で人権を大切にする行動について全校で話し合ったりしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生：計算力、書く力がぐんと上昇した。全員で行う活動に喜んで取り組んでいる。 

   ２年生：九九の学習をがんばっている。学級遊びなどを自分たちで進められるようになった。 

   ３年生：地域の消防団や駐在所を見学して学習した。しっかり話を聞く姿が見られた。 

   ４年生：車いすや点字ブロックの体験等を行い、バリアフリーについて学習した。 

   ５年生：稲作体験学習は終盤になり、おはぎ作り、お礼の会を行った。言葉遣いに課題がある。 

   ６年生：人権フォーラムに参加し、SNS上でのトラブルの対処を学んだ。人権集会で報告した。 

   児童会では、「あいさつラリー」「あいさつキャラクター募集」など挨拶の取組を進めている。 

☆委員からは、「挨拶をしているという自覚は人によって違う。」「テレビの影響から、人をバカにす

るなど悪い言葉もある。言われたときの気持ちを考えさせたい。」「児童会だよりも、子どもの活

動を知るために地域に回覧してもらえないか。」などの意見がありました。 

 

子どもは、挨拶をしている自覚があるが、

親から見ると充分ではない。人の話を聞く意

識は高いが、考えを言うことはやや弱い。悩

みは先生に聞いてもらえると感じている。 

☆ 委員からは、「意見や思いを出せる子ど

もになってほしい。」「学校生活があまり楽し

くないなら、理由を聞いて対応する必要があ

る。」「挨拶や整理整頓は、家庭の力が大切

である。」「子どもは、親や周りの大人の背

中を見て育っていく。自分の姿を振り返りま

しょう。」などの意見がありました。  

 

 

２学期までで、野菜作り、まち探検（まちづくり協

議会、生甘堂、観音山保存会）、米作り、おはぎ作

り、昼生の福祉活動（民生委員、主任児童委員、

まちづくり協議会福祉部）、友愛活動でゲストティ

ーチャーにお世話になりました。ありがとうござい

ました。【活動の様子は昼生小ホームページ「学

校運営協議会」に掲載】 

現在、人材バンクには、１３人と１団体の登録が

あります。まち探検の案内人を募集しています。 

 

 

 

朝、中ノ川堤防の通学路を通る車あり！ 横断歩道の白線消えあり！ 

通学日には、車は７時～９時の通行を遠慮するよう看板を設置していますが、抜け道に

使われています。学校、PTA、まちづくり協議会で具体策を考えていくことになりました。

また、横断歩道の白線については、警察に要望していきます。 


